

寄宿舍だより

第320号
兵庫県立視覚特別支援学校寄宿舍
令和5年9月22日発行

長い夏休みが終わり、2学期がはじまりました。久しぶりにみんなの元気な様子を見ることができてうれしく思います。充実した夏休みは過ごせましたか？
まだまだ暑さは続いています。朝夕の涼しさ、虫の声、風の音に秋の気配を感じます。10月に入ると暑さがだんだんおさまって、過ごしやすい季節になっていきます。これからはたくさん行事がありますが体調を崩さないように気をつけていきましょう！

USJに
行きました

みんなの夏休み

家族で外食に
行きました

海水浴に
行きました

浅草で芋のパイ
とソフトクリー
ムを食べました

アクアリウム
とコンサート
に行きました

列車のやくもに乗ったよ～🚆

チームラボに
行きました

9月4日（月）地震避難訓練



新学期早々に、地震避難訓練を行いました。今回の訓練の目的は、職員の指示を聞いて迅速に避難ができるようになることと、地震が発生した時にとる行動を覚える。の2つでした。訓練後に「声をかけあって行動すればよかった。」「手引ができたならよかった。次はがんばる。」「設置されていた障害物を蹴ってしまったから、気を付けようと思った。」「冷静に落ち着いてできた。」等、次回につながる貴重な意見が出ていました。



10月、11月の寄宿舍行事予定

10月21日（土）	授業公開	10月23日（月）は代休になります。
10月24日（火）	避難訓練	
11月 3日（金）	文化祭	11月 6日（月）は代休になります。